réelles pour une plus grande expansion. A cet égard, ils ont énuméré une série de possibilités spécifiques auxquelles il faudrait s'appliquer activement, entre autres, la possibilité d'entreprises conjointes pour des maisons mexicaines et canadiennes, et ils sont convenus qu'une réunion mixte de représentants de gouvernements et du monde des affaires devrait avoir lieu dans un avenir rapproché pour mettre ce travail en oeuvre.

Les ministres ont accordé une attention spéciale aux moyens de poursuivre la croissance des relations commerciales entre les deux pays, et ont décidé d'établir un groupe de travail formé de représentants des deux pays qui se réuniraient de temps à autre pour étudier plus en détail des questions commerciales particulières comme l'harmonisation des statistiques, les normes de classification et les moyens de transport. Ils ont fait ressortir en particulier l'importance qu'il y a à utiliser plus activement les missions et les expositions commerciales et il a été convenu qu'il était souhaitable d'établir une coopération plus étroite, entre autres choses des échanges de renseignements sur des possibilités commerciales, entre le nouvel Institut mexicain du commerce avec l'étranger et les autorités canadiennes appropriées.

Les ministres mexicains ont exprimé un intérêt dans la promotion des ventes au Canada d'un certain nombre de produits, en particulier les fruits et les légumes. Ils ont également demandé que l'on étudie la possibilité d'augmenter l'accès de tels fruits et légumes sur une base saisonnière.

Les ministres canadiens ont exprimé l'intérêt que représente pour le Canada une participation accrue à la croissance industrielle du l'exique, surtout dans les secteurs dans lesquels le Canada possède des spécialistes et des possibilités particulières. Ils ont souligné les types d'assurance et de financement qui pouvaient être affectés à la réalisation de telles activités. Les ministres mexicains ont signalé certains secteurs dans lesquels un investissement canadien serait particulièrement le bienvenu.

Les ministres ont affirmé leur ferme intention d'intensifier et d'entendre leurs activités dans le domaine des relations culturelles, scientifiques et technologiques. Parrii les programmes dont on a discuté et qui ont été approuvés, il y avait:

1. La délégation mexicaine a proposé un programme continu d'échanges de jeunes techniciens. La délégation canadienne a montré un vif intérêt pour